



学校だより

あげひばい

平成23年4月28日
No. 2
茨城町立川根小学校
編集 岩間幸一

「右-左-右を見て さあ渡ろう！」



学校が始まり、1か月がたちました。子どもたちも新しい教室、先生、お友達にも少しずつ慣れ教室や校庭からは、子どもたちの元気な声が響いています。

<PTA総会・授業参観・懇談会>

総会・授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございました。お子さんの様子、学級の様子はいかがだったでしょうか。低学年は、交通安全教室を行いました。

入学したての1年生が、交通安全に気をつけて登下校ができるよう実際に道路に出て保護者と一緒に歩き方の勉強をしました。水戸警察署の方に指導をいただきました。ここで学習したことを普段の生活の場で生かしていけるかが重要です。「自分の命は自分で守る」という意識を忘れないことが大切です。それが、御指導くださった方々への感謝の表れにもなります。

今後とも、子どもたちの安全のために、温かい見守りとご協力をよろしくお願いいたします。

文責 校長 岩間幸一

<地域の人材を活用した授業！>

児童が楽しみにしていた、別所恵子先生（川根地区在住）による「図工の授業」がスタートしました。年間を通して全学年の指導を頂きます。4月は、3～6年生の授業が行われました。5年生の授業では、色の「三原色」を学習しました。実際にパレットの中で色出しをして、それをもとに色を見つけながらパンジーを描きました。6年生では同じようにしてネギを描き、早速できあがった絵が廊下に掲示されています。



また、7月には1・2年生の図工が予定されています。

外遊びには体を強くする刺激がいっぱい!

□ 川根小の朝は、外遊びからスタートします。外で思いっきり遊ぶことは、子どもの心身の発達に必要不可欠です。

そして、外遊びによる温度変化や寒さの刺激は、自律神経を鍛える効果があり、適度に日光に当たることは皮膚への刺激効果を生むと言われています。

子どもは遊びを通して、強い子、優しい子など、いろいろな子と関わっていきます。そこでの学びが成長に大きく役立つのです。

遊びを通してたくましい川根っ子になってくれることを願います。